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CÂNIARA MUNICIPAL DE RIACHÃo Do DANTAS

ATA N'1.6s9 sEssÃo onotNÁnra oa cÂlr.c,RÂ MUNICIpAL oB ruacuÁo
DO DANTAS.

REALIZADA NO DIA IO DE MAIO DE2O22.

Aos dez dias de abril de dois mil e vinte e dois, às l7:00 horas, no plenário Deputado
Horácio Dantas de Goes, da Câmara IvÍunicipal de Riachão do Dantas, situado na Trv-

Frei Idelfonso, SÀ.{ reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do Sr.

Presidente: José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, André Souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa Rodrigues,
Tarcísio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, Albertino Franco
Souza, Ivanildo Macedo dos Santos, Jose Edson de Almeida, José Matos do
Nâscimento Filho, Suzana Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus Dantas (ll),
Constatada a eristência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

PEOTTENO EXPEDIENTf

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes matérias: INDICAÇAO N'1l/2022,
INDICAÇÃO N" 12t2022, PROJETO DE DECRETO LEGTST.ATM N" 07t2022,
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO \" 08/2022.

GRANDE EXPEDIENTE

O primeiro a fazer o uso da tribuna é o Vereador Tarcisio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presente e o púbtico das redes

sociais, cita que na ultima sexta houve a final do campeonato feminino de futsal
organizado pela secretaria municipal de Riachão do Dantas, fala que foi um dos eventos

mais emocionantes do município, comenta que houve tambem uma cavalgada muito bem

organizada por Bilú, cita que visitou a associação dos amigos da oncologia, fala que vai
ampliar o projeto com campanhas em quatro etapas, cita que vai abrir uma casa de apoio
na cidade de Lagarto e vai precisar de amigos voluntários e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador José Edson de Almeida, inicia saudando
os colegas vereadores o público presente e o pirblico das redes sociais. cita que é um
opositor com consciência e as vezes é alvo de criticas quando cobra por melhorias no
município, esclarece em relação a critica feita sobre os gatos no [IPP, comenta agiu com
coerência, lala das rachaduras no chão e da situação do mercado municipal onde não se

tem água pra lavar as mãos e sem escapas para dependurar as cames, fala que essa parte
não mostraram, cita que está faltando fiscalização da engenheira na obra da quadra no
povoado Tanque Novo, fala que está sempre cobrando, comenta
igualdade para todos, argumenu que não pode compacluar com crític
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com coisas eÍTadas, comenta que está sempre observando de perto as obras, para que não
haja falhas e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a Vereadora Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando os colegas vereadores o público presente e o público das redes sociais.
parabeniza a cidade de fuachão do Dantas pelos cento e cinquenta e dois anos de
emancipação política" parabeniza os colegas que deram o titulo de cidadão riachãoense a

Mércia e Renito, pede apoio aos colegas parlamentares juntamente com os secretários de
educação e da Assistência Social, ao seu Projeto de Lei para que sej a implantado um
centro de convivência no povoado BonÍim, para os alunos em horas vagas I'azerem
atividades para que possa combater o uso de drogas no povoado e enceÍÍa o seu
pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o Vereador Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, o público presenle e o púbtico das redes
sociais, cita que vai dá o titulo de cidadã fuachãoense a Celma, argumenta que é muito
merecedora pois tem muitos serviços prestados ao municipio de Riachão do Dantas, fala
que sabe que essa Casa é dos Iguais e do povo, cita que em relação a praga as rachaduras
e equipamentos quebrados da praça recém inaugurada do povoado Tanque Novo é normal
acontecer pois antes da inauguração a mesmajá estava sendo usada, esclaÍece em relação
as escapas que o ministério público, da saúde e da agricultura proibiu o uso de escapas,
cita que em relação a esses imprevistos que vem acontecendo no mercado a Sra. prefeita

Simone já reuniu os marchantes e já está buscando soluções necessárias, comenta que
deve-se reconhecer que essa obra trouxe uma cara nova para o povoado Tanque Novo,
cita que virá mais, fala que em relação a quadra no mesmo o executivo vai entregar com
boas qualidades, argumenta que em relação as rachaduras da praça e normal pois em
outras locais como na BR cento e um com mais de meio metro de concreto e ferro e está
Íàcheando, cita que o vereador Edson vem deixando uma marca bonita em seu povoado
Bonfim. com a obra do DENOCS e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna e o Vereador José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais
parabeniza o povoado Carnaiba pelos lestejos em alusão aos festejos de seu padroeiro,
agradece a Beto e família pela recepúvidade, agradece aos cento e cinquenta e dois anos
da cidade de Riachão do Dantas, agradece a todos pela cavalgada em homenagem aos
seus familiares, ocorrido no ultimo Domingo, agradece a presença de sua pré-candidata
a Deputada estadual, agradece ao seu pre-candidato Federal, cita que em relação ao
conjunto Jose Lima, descorda com o mesmo em relação a falta de fiscalização, pois foi o
próprio Luciano Gois juntamente com o DENOCS que fez, assim como no asfalto do
povoado Tanque Novo que foi feito as pressas na época dos festej os do padroeiro só para
beneficiar políticos, comenta que o povo precisa abrir o olho, cita que é preciso
fiscalização por parte da engenheira, em re)ação as rachaduras da praça recém inaugurada
no povoado Tanque Novo, fala que recebeu um vídeo dos povoado Fazenda de Cima e
Bonfim onde uma senhora caio de moto com seu filho, consequênci
das estrada, onde a três meses vem cobrando e nada foi feito
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Havendo quórum para deliberações foi posto em votação intes
matérias: PROJETO DE I,EI N"95/2022, PROJETO DE I,EI \"9ó12022, PROJETO
DE DECRETO LEGISATIVO N'OT/2022, PROJETO DE DECRETO
LEGISLATM N'06/2022. e seus respecrivos pareceres, aprovados por unanimidade.
Não havendo mais nada na ordem do dia. o sr. Presidente declarou encerrada a presente
sessão e para constar lavrou-se esta ATA a qual será assinada pelo presidente, Vice_
Presidente e demais Vereadores

Sala de Sessões, l0 de maio de 2022.
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